

# Содержание/Contents

## Комментарии

- 4 Д.О. Тузов  
Продажа имущества неуправомоченным лицом и исковая давность при применении последствий недействительности сделки  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 17.03.2015 № 306-ЭС14-929
- 10 Б.Р. Карабельников  
Верховный Суд — судам третейским: «Добро пожаловать, но не забывайте, что вход воспрещен»  
Комментарий к определениям Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 24.02.2015 № 304-ЭС14-495, от 19.03.2015 № 310-ЭС14-4786, от 12.01.2015 № 305-ЭС14-2600
- 17 С.В. Усоскин  
Международный коммерческий арбитраж и основополагающие принципы российского права: без права на очевидную ошибку  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 24.02.2015 № 305-ЭС14-2110
- 20 А.А. Акифьева  
Приложили усилия, но не достигли результата  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 22.01.2015 № 306-ЭС14-1977
- 25 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за март 2015 г.

## Свободная трибуна

- 71 В.А. Белов  
Независимая гарантия в измененном Гражданском кодексе Российской Федерации и актах — источниках международного торгового права
- 90 С.Л. Будылин  
Все мы делим пополам. Банкротство граждан и семейное имущество в России и за рубежом
- 127 Е.Ю. Горбунов  
О лицах, действующих без доверенности: к реформе законодательства о хозяйственных обществах
- 140 А.В. Аргунов  
Правовое основание спора во французском гражданском процессе
- 154 А.О. Рыбалов  
Тайных прав на недвижимость быть не должно

## Comments

- 4** Daniil Tuzov  
Unauthorised Sale of Property and Limitation of Action for Restitution After Invalidity of a Contract  
Case comment on the judgment of RF SC № 306-ЭС14-929, 10 March 2015
- 10** Boris Karabel'nikov  
The Supreme Court to Arbitration Courts: «Welcome, but Do Not Make Yourself at Home».  
Case comment on the judgments of RF SC № 304-ЭС14-495, 24 February 2015, № 310-ЭС14-4786, 19 March 2015 and № 305-ЭС14-2600, 12 January 2015
- 17** Sergei Usoskin  
International Commercial Arbitration and Fundamental Principles of Russian Law: No Right to Make an Apparent Mistake  
Case comment on the judgment of RF SC № 305-ЭС14-2110, 24 February 2015
- 20** Anna Akif'eva  
Making Every Effort but Failing to Achieve the Goal  
Case comment on the judgment of RF SC № 306-ЭС14-1977, 22 January 2015
- 25** Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law March, 2015

## Articles

- 71** Vadim Belov  
Independent Guarantee in the Amended Civil Code of the Russian Federation and in the Sources of International Trade Law
- 90** Sergey Budylin  
Splitting in Half: Personal Bankruptcy and Family Property in Russia and Abroad
- 127** Evgeny Gorbunov  
On Persons Acting without Power of Attorney on Company's Behalf: towards Reform of Legislation on Commercial Companies
- 140** Alexey Argounov  
The Legal Basis of the Dispute in the French Civil Procedure
- 154** Ahdrey Rybalov  
There Should Be No Secret Rights to Real Property